

ACO-BOLA-20
ACO-BOLA-35

Código: 44443
Código: 44442

INSTRUCCIONES DE INSTALACIÓN

Coloque el acoplador en la lengüeta del remolque de manera que ambas piezas se traslapan. Para fijarlo, utilice tornillos (pernos) del mayor diámetro posible que le permitan las perforaciones laterales del acoplador. Si requiere fijarlo con resistencia adicional, las perforaciones en la parte superior del acoplador también pueden utilizarse para fijarlo al remolque.

INSTRUCCIONES DE OPERACIÓN

El seguro del acoplador ejerce presión entre éste y la bola de arrastre, por lo tanto es necesario cerrarlo por completo antes de utilizarse.

Con la bola de arrastre insertada por completo en el acoplador, coloque el mango del seguro en la posición de cerrado.

Apriete la tuerca contra el resorte de tensión de tal forma que la bola de arrastre no se afloje mientras se encuentra inserta en el acoplador. No apriete demasiado, un ajuste correcto permitirá que el mango pueda ser liberado ejerciendo presión moderada.

Para abrir el seguro del acoplador, jale el mango del seguro hacia arriba. Coloque el acoplador en la bola cuando ésta se encuentre completamente anidada en el receptáculo, gire el mango del acoplador hacia atrás hasta que el mango se encuentre en la posición de cerrado.

Mientras se encuentre remolcando, periódicamente verifique que la bola de arrastre y el acoplador se encuentran bien apretados.

Antes de comenzar a remolcar asegúrese de que la bola de arrastre y el acoplador se encuentren perfectamente ajustados. Cerciórese que el seguro del acoplador se encuentre en la posición de cerrado.

¡ADVERTENCIA!

No seguir estas instrucciones puede causar que el remolque se desprenda mientras se encuentra circulando lo que podría resultar en heridas severas o incluso la muerte. Nunca exceda la capacidad de carga de la bola de arrastre ni los límites de carga marcados en el acoplador.

Cuando utilice cadenas de seguridad, asegúrese que éstas cumplan con las especificaciones del fabricante del remolque. Siempre utilice una bola de arrastre de tamaño adecuado, esta información viene marcada en el acoplador.

Siempre verifique que la bola se encuentre insertada por completo dentro del receptáculo del acoplador y que la mordaza inferior esté cerrada y asegurada.

Siempre verifique que el mango del acoplador se encuentre cerrado y asegurado antes de remolcar carga.

Cierre el seguro totalmente antes de remolcar carga (ver instrucciones al reverso). Verifique la tensión del acoplador antes de iniciar el remolque y continúe revisándola periódicamente mientras se encuentra remolcando. Siempre examine el acoplador y la bola para prevenir daños en las piezas antes de remolcar carga. Reemplácelos si se encuentran dañados.

Evite adoptar giros en ángulos muy cerrados, tomar desniveles pronunciados o en picada cuando se encuentre remolcando, debido a que el acoplador puede deformarse o sufrir daños en sus componentes.

¡PRECAUCIÓN!

Después de instalar el acoplador, verifique que la forma de éste no haya cambiado y no afecte su operación. Si está dañado, reemplácelo.

Importado por TRUPER, S.A. de C.V.
Parque Industrial 1, Parque Industrial Jilotepec,
Jilotepec, Edo. de Méx. C.P. 54257
Made in/Hecho en China, Tel.: 76 1782 9100.
WWW.TRUPER.COM 07-2025